

Donnons une majorité au changement

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE
avec
**FRANÇOIS
HOLLANDE**



Christophe Caresche
Myriam El Khomri, suppléante

Elections législatives 10 et 17 juin 2012

Madame, Monsieur,

Au premier tour des élections législatives, vous m'avez placé largement en tête avec 45,21% des suffrages. Je tiens, avant tout, à remercier celles et ceux qui m'ont accordé leur confiance.

Dans la 18^{ème} circonscription de Paris, comme en France, les électrices et les électeurs ont voulu poursuivre le changement. Dimanche prochain, il faut confirmer cette tendance et donner une majorité claire et forte à François Hollande. C'est la condition pour mettre en œuvre une politique socialement juste, économiquement offensive et écologiquement équilibrée.

Pour ce deuxième tour je serai, avec Myriam El Khomri ma suppléante, le candidat de toute la gauche et des écologistes. Le candidat d'Europe Ecologie-Les Verts, Bastien François, m'apporte son soutien, auquel je suis très sensible. Et je remercie la candidate du Front de gauche, Marie-Pierre Toubhans, d'avoir publiquement appelé à voter pour moi. C'est dans un esprit de rassemblement de la gauche et des écologistes que j'aborde ce deuxième tour.

Comme vous le savez, je me suis entièrement consacré, ces dernières années, à mon activité parlementaire. Vous pouvez compter sur moi pour porter au sein de l'Assemblée nationale l'exigence de justice, de progrès social et de moralisation de la vie publique.

Candidat de rassemblement de la gauche et des écologistes, j'appelle, le 17 juin, à une forte mobilisation en faveur du changement.

*bien à vous,
Christophe Caresche*

18^e circonscription de Paris

Parti socialiste • Parti radical de gauche • Europe écologie-Les Verts
Mouvement des républicains et des citoyens

PS 

les résultats du 1^{er} tour dans la 18^e circonscription

Inscrits : 64 943 • Votants : 38391
Exprimés : 38 083 • Participation : 59,1%

	Voix	%
Christophe CARESCHE (PS)	17 217	45,2
Pierre-Yves BOURNAZEL (UMP)	8 715	22,9
Marie-Pierre TOUBHANS (FDG)	3 777	9,9
Bastien FRANÇOIS (EELV)	3 636	9,5
Annabelle LETACONNOUX (FN)	2 030	5,3
Grégoire ARTINIAN (Centre pour la France)	1 113	2,9

Nè figurent pas les candidats qui ont obtenu moins de 2%



Christophe Caresche avec François Hollande, place de Clichy dans le 18^e

nos engagements

Il faut donner une majorité progressiste et écologiste pour :

- **relancer l'économie et l'industrie** en créant une banque publique d'investissement ;
- **réorienter l'Europe**, pour la remettre au service de la croissance et de l'emploi ;
- **équilibrer les finances publiques** pour retrouver notre souveraineté face aux marchés ;
- **rétablir la justice** d'abord la justice sociale (retraite à 60 ans pour ceux qui ont commencé à travailler tôt et qui ont leurs annuités, égalité salariale entre les femmes et les hommes, revalorisation de 25% de l'allocation de rentrée scolaire), mais aussi la justice fiscale, avec une tranche d'imposition à 75% pour ceux qui gagnent plus de un million d'euros ;
- **soutenir la création de zones de sécurité prioritaires** et redonner des moyens à la justice ;
- **donner la priorité à la jeunesse**, par un effort en faveur de l'éducation, la création du contrat de génération, la lutte contre les discriminations ;
- **moraliser la vie publique et rendre l'Etat impartial** ;
- **engager de grandes réformes de société**, avec l'instauration du mariage homosexuel, la liberté de choisir sa fin de vie, le droit de vote des étrangers aux élections locales.

les candidats

Christophe Caresche,
Député de Paris



Député, je me consacre entièrement à mon mandat parlementaire. Membre de la commission des lois, puis de la commission du développement durable et de celle des affaires européennes, je suis vice-président du groupe socialiste chargé des questions européennes. J'ai notamment été l'auteur d'un rapport sur la gouvernance économique en Europe, d'une proposition de loi sur les discriminations liées à l'origine et d'une autre sur l'instauration d'une taxe sur les bureaux vides. Pour connaître mon activité parlementaire, je vous invite à consulter le site www.nosdeputes.fr. Jusqu'en 2008, j'étais élu municipal du 18^e arrondissement, premier adjoint au Maire du 18^e puis adjoint au Maire de Paris. Socialiste, je suis co-fondateur du pôle Ecologique du Parti socialiste. En novembre 2011, j'ai rejoint l'équipe de François Hollande pour travailler sur les questions européennes. J'ai publié, à la Fondation Jean Jaurès, deux essais : *Le bonheur est-il dans la décroissance* et *Une République de l'égalité* et je suis l'auteur du livre édité au Seuil, *Prison, peine perdue*. Agé de 51 ans, je suis père de trois enfants.

Myriam El Khomri,
Adjointe au Maire de Paris



Adjointe au Maire de Paris chargée de la Prévention et de la Sécurité et conseillère du maire du 18^e sur ces mêmes questions, je travaille depuis toujours avec la même exigence de proximité et de dialogue pour être au plus près des préoccupations des habitants. En lien avec la Préfecture de Police, à laquelle il appartient d'assurer l'ordre et la tranquillité publique à Paris, je conduis une politique partenariale visant à créer la cohérence indispensable entre les chaînes préventive, éducative, judiciaire et de police. En mars 2008, Bertrand Delanoë m'avait d'abord chargée de la Protection de l'Enfance, domaine pour lequel j'ai contribué au renforcement des dispositifs d'accueil et d'insertion des jeunes. Juriste de formation, née à Rabat il y a 34 ans d'une mère bretonne et d'un père marocain et aujourd'hui mère d'une petite fille, j'ai adhéré au PS après le choc du 21 avril 2002. Mon engagement puise ses racines dans les valeurs qui font la force de la gauche : le souci de la solidarité, de la justice sociale et de l'égalité des chances.